

反対討論

日本共産党府中市議会議員団
平成18年度は、小泉内閣により定率減税の半減化、老年者控除の廃止、高齢者の医療費値上げなど、大幅な負担増が予定されている。こうした中、市の18年度予算是、歳入において、市税収入と所得譲与税の増という特徴があるが、市税の增收による法人市民税の増に加え、個人市民税の定率減税半減による影響分約7億7千万円の市民

本予算は、文化と伝統を守り、継承することを基本理念に置き、若年層から高齢者層に至るまで、多方面にわたり多くの配慮がなされた予算であると評価する。歳入では、景気の緩やかな回復傾向や人口増により個人・法人市民税とともに増額となつている。また、市債については、4億円の減額が図られており、健全財政への積極的な姿勢がみられる。

の痛みが含まれている。
それに対し、国民健康保険税、介護保険料の負担増の緩和や障害者自立支援法による負担軽減などの市独自の政策もなく、市税增收分を市民に還元する予算とはなっていない。

市民の所得収入が伸び悩む中、次々とふりかかる負担増から市民生活を守るという、自治体本来の役割を發揮する姿勢への転換を求め、本年度予算に反対す

賛成討論

府中市議会公明党
本予算は、「未来へつなげる予算」として、限られた財源の中で最大の効果を引き出す積極的な予算編成であることを評価する。

歳入では、経営環境が厳しい中で、競走事業から8億円を繰り入れる等、改善努力がみられ、収入の確保とともに市債の計画的な借り入れ等を行うことで財源の安定化が図られた。

本予算は、介護予防センターの設置や環境学習等を行う水辺の楽校の開設、喫煙禁止路線パトロール活動の強化、権利擁護センター事業費の新規計上など、心ふれあう緑ゆたかな住みよいまちの実現を目指した事業に、必要な予算が適切に計上されている。

本予算は、常日ごろから事務事業の見直しを行い、行政コストを意識した予算であり、賛成意見とする。

歳出では、第5次総合計画後の計画策定や防犯パトロール、安全・安心メールの配信、要保護児童対策地域協議会の設置など、将来に向けて、安心と希望をつなぐ様々な施策が、展開されている。

本予算は、今後も健全財政を維持するための取組を継続し、財政の安定化、市民本位の市政運営が図られるよう要望し、賛成意見とする。

平成18年度一般会計予算賛否討論

予算特別委員会

(2・3ページ)

平成18年度一般会計歳入歳出予算の審査状況から、主なものをお知らせします。

市税収納の確保
更なる取組みは**委員** 本市では、市

度

税収入の確保向上を

図るため、第二・第四土曜日や、月1回

開設し、収納率も順

調に推移していると

聞く。

そこで、平成18年

度の更なる取組につ

いて聞きたい。

ナ

税課長

17

年度から実施したシリ

バ

人材センタへの電話催告業務

委託や、10人の収納員による現年度

課税分を重視した徴収の取組など一

度の成果を上げている。

従つて、18年度も、引き続きこう

した取組を実施するとともに、中で

も、平日に行っていた電話催告を第

二・第四土曜日にも行うなど、実施

方法を工夫し、より効果が上がるよ

う努力したい。

た。

た。